

172

AUF EINEN BLICK

3.09.2012

B9 schon nachmittags wieder frei

NIERSTEIN/NACKENHEIM

(hol). Auch am zweiten Wochenende wurden die Sanierungsarbeiten auf der B9 zwischen Nierstein und Nackenheim früher als angekündigt beendet. Die Vollsperrung wurde bereits am Sonntagnachmittag wieder aufgehoben; zunächst war von Montagfrüh die Rede. Auf großes Unverständnis stieß am Sonntagvormittag in Nierstein und Umgebung, dass parallel zu den B9-Bauarbeiten auch die A 60, offiziell als Umleitungstrecke aus-

gewiesen, wegen einer Übung im Hechtsheimer Tunnel für einige Stunden nicht befahrbar war. Von „schlechter Koordination“ war die Rede. Übrigens: Die Bauarbeiten zur Erneuerung der maroden B9-Fahrbahn gehen am nächsten Wochenende (7. bis 10. September) in die dritte Runde: Offiziell dauert die Sperrung von Freitag, 10 Uhr, bis Montag, 5 Uhr. Ob ein viertes Wochenende (14. bis 17. September) benötigt wird, ist noch offen.